



進修の空 2



仲間にやさしく、考えて動こう！

3年生のAさんの創作マンガです

明日から、もう9月です



夏休み明けから1週間がたち、元通りの授業が始まっています。

まだまだ暑い日が続いていて、学校ではWBGT（暑さ指数）の計測が欠かせません。外で遊べない時もありますが、みんなは工夫しながら過ごさせていますね。

先日、図工室でみんなの自由研究や創作作品の校内審査会を行いました。短い夏休みだったにも関わらず、興味深い研究や時間をかけて作った作品がたくさん提出されていて感心しました。（下記の4枚の写真は審査会の様子です。）

前号でお知らせしたように、今年度は伝統の「伊勢市科学創作展」がWebで行われることになりました。代表作品を写真や動画で紹介する方法が公開されます。9月初旬に各小中学校の代表の先生たちで審査を行い、「科学賞」「創作賞」が選ばれます。結果を楽しみにしてください！

家庭室にはポスターや俳句などの作品が集まっています。力作が勢ぞろいしています。がんばったみんなに拍手！たくさん入賞するとうれしいですね。

9月26日(土)の「体育発表会」に向けて、9月8日(火)から少しずつ練習が始まります。「早寝・早起き・朝ごはん」を心がけて体調を整えておきましょう！



これからの過ごし方…保護者の皆さまへ



職員会議でコロナ禍での今後の子どもたちの過ごし方について再検討しました。その結果を下記にお知らせします。

①リュックサックでの登下校を引き続き可能とします。

当初は今日（8月31日）までと考えていましたが、暑さが続いていることから、今後も持ち帰る荷物は少なくしながら、様子を見て使用期限を判断します。

②掃除を通常通り行います。

これまで、床掃除や手洗い場の掃除などをひかえながら進めてきましたが、学校環境を清潔に保つためにも、手洗い・消毒に努めて通常に戻します。

③外遊びの制限を解除します。

固定遊具と手を使わないボール遊びに限って使用可能としていましたが、一輪車やドッジボールなどもできるようにします。手洗い・消毒を徹底します。

④児童会・委員会活動をできるところから進めます。

密や接触を避けるため活動をひかえてきましたが、少しずつ子どもたちの活動の場を広げます。活躍してほしいと思います。



みんなへ「コロナ禍の今だから、やさしくなろう！」



進修小の子どもたちは、授業にしっかりと取り組める子が多く、コロナ禍の「新しい生活様式」も守ることができていて、先生たちの自慢です。本当によくがんばっていると思います。

先日、みんながさらに「こんなこともできるようになってほしい」と思うことについて先生たちで話し合いました。

①「話すときの声の大きさに気を付けること」

- マスクを着けていて声が出しにくいいため、発表の声がこれまでよりも仲間に聞こえにくくなります。大声を出すことはがまんしなければなりません。自分の考えを話すときは、友だちや先生に聞こえているかを確かめながら、話せるといいなと思います。

②できている人は、かっこいい！

「自分から『あいさつ』をすること」

- コロナ禍の今は、がまんしなければならないことがたくさんあって、元気がなかなか出ないという人がいるかもしれませんね。でも、そんな時だからこそ、先生たちはお互いに元気にあいさつをするようにしています。みんなにもそうしてほしいなと思います。
- 『あいさつ』は「する方」も「される方」も気持ちのよいものです。心が温かくなります。友だちにも、先生たちにも、家族にも、地域の人も、自分から進んで「おはよう」「さようなら」「ありがとう」が言えることこそが、「やさしく、かしこくなるということ」です。



お知らせです

「修学旅行」の内容変更について

6年生の保護者の皆さまには、8月28日付の文書でお知らせしましたが、市小学校連合修学旅行の内容が大きく変更になりました。

9月末から12月中旬にかけて、市内小学校23校が「伊賀方面」「東紀州方面」の2方面に分かれて実施します。進修小は下記の通りです。ご承知おきください。

- 日にち：12月2日(水)・3日(木)
(変更前：12月1日・2日)
- 行き先：東紀州方面(熊野市・尾鷲市)
(変更前：奈良・京都方面)

「体育発表会」について

前号でご案内の通り、9月26日(土)に「体育発表会」を開催いたします。8月28日のPTA本部役員会にて、例年の運動会からの変更点やお願いを説明させていただき、ご理解をいただきました。保護者の皆さまには、プログラムや観覧方法等について、改めてお知らせいたします。

- 9月26日(土) 半日開催
9:00~11:30を予定
雨天時：27日(日)に順延



【速報！】本日午前9時に「三重県緊急警戒宣言」が解除されましたが、学校では引き続き、緊張感をもって、「新しい生活様式」実行していきます。ご家庭でもよろしくお願ひいたします。